
Herr Hillgruber führt zur Vorlage aus und verweist zudem auf die Drucksache (Nr. 

0822/2018/DS), über die am 20.05.2021 (gleicher Titel) beraten wurde. 

 

Herr Hillgruber erläutert die Änderung der Kostenhöhe des Projektes im Vergleich zur o. g. 

Drucksache auf 400.000,00 €. Weiter legt er die Gründe für die Übernahme des Erbpacht-

vertrages dar, da sich dieses insgesamt als wirtschaftlicher erweist. 

 

Auf Nachfragen des Schul-, Kultur- und Sportausschusses ergänzt Herr Hillgruber, dass eine 

zweite Informationsveranstaltung geplant ist. Dort soll das weitere Konzept (u. a. Öffnungs-

zeiten, Nutzung und Buchung der Räumlichkeiten, allgemeine Organisation, Parkplätze) 

vorgestellt werden. 

 

Herr Dr. Fahrner berichtet, dass in den Verhandlungen unter den gegebenen Bedingungen das 

bestmögliche Ergebnis erzielt werden konnte. 

 

Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss wünscht sich eine gute optische Einbindung in das 

Stadtbild sowie eine vielfältige Nutzung z. B. durch kulturelle Organisationen oder Vereine.  

Das „Fielmann-Gebäude“ soll neben der Verwaltung der Bücherei attraktive Mieter erhalten.  

 

 


